





Medicina Forense DR. Sánchez Prieto Irma DIFERENTES FORMAS DE OJOS, CEJAS, NARIZ, BOCA, Y CARA

María Fernanda Galdámez González

5 semestre grupo U

Tapachula Chiapas. 16 de octubre del 2021

Nuestros ojos son una de nuestras principales señas de identidad. Esto es así tanto por factores claramente tangibles y objetivos, como por la forma y el color, como por propiedades de carácter más subjetivo, como la expresividad que generan.

En cualquiera de nosotros los ojos son una parte muy importante, tanto de nuestro físico como de nuestro carácter.

Ojos normales o almendrados

Su nombre se debe a la forma parecida que tienen con las "almendras" y es el tipo más común, por lo que también se conocen como "ojos normales".

La mayoría de la población tiene ojos almendrados, con los bordes externos inclinados hacia arriba.

Este tipo de ojos suelen ser simétricos, con lo cual es más sencillo lograr que las cejas acentúen más su forma de almendra.



CLASIFICACIONES

Ojos juntos o estrechos: Se caracterizan porque la distancia entre ellos es más pequeña que la estándar, ya que suele ser menor a la extensión de un ojo. Estos son todo lo contrario a los ojos separados. Están más juntos de lo habitual, estando así los lagrimales muy cerca de la nariz.

Ojos hundidos: se caracterizan porque el párpado tiene tendencia a ser más prominente en el borde externo que en el interno. Presentan una sombra o "bolsa" en la esquina interior. Generalmente, en este tipo de ojos, la piel del párpado se percibe más prominente en el borde exterior. También se nota una especie de "hueco" debajo del hueso de las cejas.

Ojos saltones o prominentes Se trata de ojos prominentes y elevados, con respecto al nivel del rostro. Son fáciles de reconocer. En los ojos saltones el globo ocular se percibe de forma más prominente, su tamaño también es mayor.

Ojos asiáticos: Tienen esta apariencia cuando el párpado móvil parece ejercer peso sobre el ojo estando abierto. Algunos rostros asiáticos tienen este tipo de ojos.

Ojos apartados: Son fáciles de reconocer ya que son opuestos a los ojos estrechos o juntos. Son ojos que se ven pequeños con respecto al resto de los rasgos faciales, puesto que la distancia que los separa es mayor que la extensión de un ojo.

TIPOS DE CEJAS

CLASIFICACIONES

Cejas redondeadas o curvas

Son quizás el primero de los tipos de cejas que se nos vienen a la mente. Típico por haber estado a primera línea en cuanto a tendencias y moda, este es uno de los tipos de cejas que se caracteriza por seguir la forma del párpado en el crecimiento del pelo natural.

Cejas rectas

Otro de los principales tipos de cejas que todos somos capaces de reconocer son las cejas rectas o planas. Como indica su propio nombre, su mayor característica es que tienen muy poco arco o curva, por lo que pueden dar la sensación de "acortar" la cara de quien las luce.





Cejas arqueadas: Otro de los tipos de cejas más reconocibles que suele recomendarse para las personas que tienen las cejas muy gruesas y pobladas.

CEJAS ANGULARES: Uno de los tipos de cejas más difíciles de mantener y perfilar correctamente son las cejas angulares.

CEJA EN FORMA DE S: Uno de los tipos de cejas más arriesgado solo apto para los más atrevidos o con la forma "predefinida".

TIPOS DE NARIZ

Nariz carnosa: Las narices carnosas suelen ser grandes, protuberantes y bulbosas. Sin embargo, la principal característica que las define es que se ven más carnosas que huesudas.

Nariz griega: La nariz griega, o nariz recta se caracteriza por un tabique completamente recto.

Nariz celestial o nariz respigada: Una nariz celestial tiene una ligera abolladura en el centro del puente, lo que hace que la punta de la nariz esté ligeramente hacia arriba.

Nariz de halcón: La nariz de halcón se define por su impactante y afilado puente curvado.





BOCA Y CARA

BOCA

La parte externa de la boca está compuesta por dos labios, el superior (labium superior oris) y el inferior (labium inferius oris). Ambas estructuras presentan membranas mucosas, bermellón, comisuras, contorno, arrugas periorales y una superficie cutánea que recubre la sección muscular.



Labios gruesos: Los labios gruesos son los más deseados por parte de la población femenina. Debido a su carnosidad y volumen, suelen convertirse en el centro de atención de la cara.

Labio superior más grande que el inferior: Una forma labial bastante extraña, al menos según estándares normativos.

Labio inferior más grande que el superior: Como hemos dicho, esta forma labial es la más típica y extendida en la variedad fenotípica de nuestra especie.

Labios finos: Son la contraparte de los gruesos, pues no se trata de un rasgo muy deseado en la población general.

Labios en forma de corazón: La parte superior y la inferior son equitativas en cuanto a volumen.

Labios de grosor medio: Su propio nombre lo indica todo. Son los labios que encuentran el balance absoluto entre el grosor y la finura excesiva.

CLASIFICACIONES DE FORMAS DE CARA

Rostro redondo: La principal característica de un rostro redondo es que la silueta facial se asimila a un círculo, hecho que se ve ejemplificado en la distancia que hay entre los ejes faciales, tanto horizontales como verticales.

Rostro ovalado: Suele considerarse el tipo de rostro "perfecto", pues presenta unas proporciones equilibradas, siendo la principal característica que el largo facial es más prominente que el ancho.

Rostro cuadrado: En este caso, la frente y la mandíbula tienen una anchura similar.

Rostro rectangular: La premisa es simple: el largo de la cara es más prominente que el ancho.

Rostro alargado: Este tipo de cara presenta una forma delgada sin demasiadas prominencias laterales.

Rostro corazón: El rostro corazón se caracteriza por tener una frente y pómulos anchos.

